

交差点及びその付近では、
歩行者や自転車の飛び出しに注意して、安全確認を徹底しましょう！

運送業の労災、とにかく多い、「転倒・転落・挟まれ」

運転手 **積み降し作業時、荷台から転落事故多発**

◇見直そう 「慣れ」の運転・「慣れ」の作業◇

《事故を起さない、事故に遭わない》

- ゆずる・止まる・守る
- スピードは控えめに
- ウィンカーの徹底
- 信号厳守
- ゆとりのある計画と、ゆとりのある運転を！
- 帰宅（帰庫）するまで気をゆるめずに
- 5月は、バイク・自転車の交通死亡事故が多い

《北済協 令和3年度 事故防止重点項目》

- よく視る
- 追突・交差点事故の根絶
- 構内・バック事故の根絶

※ 「バック確認OK！」

※ 「交差点確認OK！」

※ 「積み降ろし確認OK！」

ゆるやかなカーブ 対向車線にはみ出し

大型ダンプと正面衝突 乗用車の女性2人が死亡

◇『カーブ』の手前は…十分に、「スピード」を落として走行しましょう◇
◇デイ・ライトで知らせよう…自分の存在 はみ出し、正面衝突事故防止◇

2021/4/30(金) 16:36

29日午後2時前、山形県の国道のゆるやかなカーブで、乗用車が対向してきた大型ダンプと正面衝突した。この事故で、乗用車を運転していた女性（66）と、同乗していた女性（76）が、全身を強く打つなどして死亡した。乗用車が対向車線にはみ出したことが事故の原因とみられている。

ミキサー車が反対車線の軽乗用車と衝突

住宅の敷地に突っ込む、ミキサー車の運転手重傷

◇ながら(スマホ)運転、わき見運転、重大事故◇

2021/4/30(金) 17:24

30日午後1時45分ごろ、福島県の県道でミキサー車が反対車線の軽乗用車とぶつかり、そのまま住宅の敷地に突っ込みました。この事故で、ミキサー車を運転していた60代の男性が病院に搬送され、頭などを強く打ち重傷

夜9時 軽乗用車がはみ出し

中型トラックと衝突、後ろから来た乗用車にも衝突 軽乗用車の男性死亡

◇ながら(スマホ)運転、わき見運転、重大事故◇

◇わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう◇

2021/5/1(土) 14:54

30日午後9時20分頃、静岡県内の国道で男性（46）が運転する軽自動車と中型トラックなど3台が関連する事故がおきました。軽自動車の男性は意識不明の重体で病院に搬送されましたが、間もなく死亡が確認されました。警察によりますと、軽自動車が対向車線にはみ出し、前方から走ってきた中型トラックと衝突。その後、後ろを走っていた乗用車にも衝突した。トラックの運転手は軽傷、乗用車の運転手にけがはありませんでした。

病院の玄関に乗用車突っ込む

病院のガラス、建物の柱、消火栓、フェンスを破損、けが人はいなかった

妻の通院のため、病院の入口近くに車を止めようとして衝突

運転していたの82歳男性、「ブレーキとアクセル踏み間違えた」

2021/4/30(金) 13:44

30日午前10時15分ごろ、岐阜県の病院の玄関に男性（82）の乗用車が突っ込み、出入り口のガラス3枚を割り、建物の柱、消火用の送水口とフェンスを破損した。男性と後部席に乗っていた妻（78）、病院内にいた患者にけがはなかった。警察によると、男性は妻のリハビリ通院のため、病院入り口近くに車を止めようとして衝突した。「ブレーキとアクセルを踏み間違えた」と話しているという。病院関係者の女性が110番した。